

同期会便り 7期(1956年3月卒)のページによろこそ!!!



* 同期会・同級会など同期の仲間との集まり、地元での活躍の情報をお寄せください。

7期の皆さんからの寄稿をお待ちしています。

* 寄稿に当たっては、卒業期(或いは卒業年月)、氏名(含む旧姓)を必ずご記入ください。

寄稿の宛先は：市川二中同総会事務局 住所：〒272-0825 市川市須和田2-34-1

E-mail：2chu@kde.biglobe.ne.jp

* 7期のホームページもあります。トップページの「皆さんの頁」から入って、ご覧ください。

1. 会報4号(2001年10月)から

今年の同窓会には7期から12名が出席、初めて二桁になりました。期別では第3位でした。ところで、7期生は各クラスやグループで定期的に懇親会や旅行会をしていることはあっても、全クラス合同の同期会がありません。2年ほど前、偶然同期会の話題が出て、ぜひ開催しようということになり、現在有志数名でその準備をしつつあります。

一方、それにあわせて同窓会名簿の作成も一生懸命進めています。2年前はわずか53名(17%)しか住所が判明しておらず、他の期と大きな差があり、同期会を開催するにも先ずこれを何とかしようということになったのです。幸い7期は卒業時の旧住所表記の名簿があったので、市役所総務課へ行つて新旧対応と所在確認をすることにしました。新井(大野)弥寿子さん、藤井(平島)寛子さんなどの奮闘で、住所判明者は約100名(60%)に達しました。これからも皆さんのご協力で充実させる予定です。

さて、同期会のことに話を戻しますと、昨年3回ほど数人で打合せを行った後、今年6月の同窓会総会終了後に同期の役員も加わって、準備会を持ちました。その結果、同期生全員への連絡方法や費用などの件も勘案し、今年には先ず全クラスから有志が参加する拡大準備会を開催し、来年からの定期開催に臨もうということにしました。ちょうど還暦を迎えた年でもあり、これからはまた若返ったつもりで毎年同期会に参加する

★ 7期生同期会只今準備中
7期生 有志共同執筆

2. 会報6号(2003年10月)から

この頃、同期会の役員には7期から、理事に佐橋省三、評議員に新井弥寿子、柴田矩雄と藤井寛子の計4名が就任しています。住所情報など(同期に限らず)お知らせいただけると助かります。

第一回 七期同期会の回顧
7期E組 柴田 矩雄
卒業以来四十六年ぶりの同期会を、昨年十一月十日、市川グランドホテルにおいて開催しました。

そのために二年前から準備にとりかかり、各クラスから男女の代表を選出の上、住所確認と名簿づくり、そして数回にわたる幹事会を経て実施に漕ぎつきました。

この頃、同期会の役員には7期から、理事に佐橋省三、評議員に新井弥寿子、柴田矩雄と藤井寛子の計4名が就任しています。住所情報など(同期に限らず)お知らせいただけると助かります。

3. 会報10号(2007年3月)から



ムから何枚かの写真をコピーして持参してくれた人がいて、それを囲むと先生との思い出話が次々と湧き上がってきました。学生時代の数々の思い出に浸りつつ、クラス毎に先生を囲んでスナップ写真を撮るなど、賑わいはいつ果てるつもいれぬばかりでした。おかげで予定時間を一時間も延長するという楽しい会となりました。

多くの参加を望む声と、毎年開催したいという強い要望が多く、今年も引き続き開催することになりました。昨年出席した人たちの再会と、更に多くの同期生の参加を楽しみにしています。(第二回七期同期会 平成十五年十月十九日(日)開催)

特別企画の第一弾は、市川在在の落語家(三遊亭楽春師匠)による古典落語の高座と落語の解説があり、公演後みんなと交流を行いました。第二弾は、司会者(武藤君)と美人アシスタント(藤井さん、新井さん)によるビンゴゲームが行われ、アツと言う間に予定の3時間半が過ぎてしまいました。

7期同期会開催
7期 同期会幹事一同



最後に記念撮影と校歌を斉唱し名残惜しくは有りましたが次回の開催を2007年10月28日(日)と確認して散会となりました。次回も元気で会えるのを楽しみにしております。以上 石井 記

4. 会報 11号(2008年3月)から

アトラクションは同期の武藤修次さんを座長とする山中座の方々20名が、各グループごとの出し物を披露してください最後に武藤さんの手品も入り、盛り沢山で(熱演のため少々時間もオーバーで)歓談の時間が全体として不足ぎみだったやもしれません。同窓会へのカンパも集めました。



同期会も今年で6回目を終えました。今回の特筆すべき事は担任の3先生(6クラス)が出席してくださった事です。中でもC組担任の湯原(現姓宮下)信先生の御住所がわかり、遠い熱海からおいでくださいました。卒業以来約50年振りでお会いした人も多かったと存じます。

7期 同期会
7期 役員女子一同



ともあれ元気で毎年集まれる事は本当に幸いです。次回は平成20年10月19日(日)12時より市川グラウンドホテルで行います。
宮下信先生の出欠のお返事の折に寄せられた一首です。
静かなる丘に抱かれ大空の雲の行方を追って果てなし



5. 会報 12号(2009年3月)から

懇談に花が咲いてあつという間に時間が過ぎ、記念撮影の後、校歌を斉唱し、来年の再会を誓って散会しました。

昔の悪童達と会うのが楽しみ、とのお言葉もいただき、面映さも感じた次第。
毎回参加者を楽しませてくれるA組の武藤君が今回は「南京玉すだれ」の妙技を披露して喝采を浴び、また女性役員持ち寄りの景品や手作りの景品をとりまぜ、景品が全員に行きわたるビンゴゲームで楽しむなど、またまた大いに盛り上がりました。
加齢によるものか、回を重ねたせいも、最近の皆の話題は昔の話よりも、健康や趣味を含め、今何をしているか、が中心になっていくようです。中でも、武藤君のようにマジックや折り紙の特技で老人ホームへのボランティア活動を続けたり、B組の佐橋君などは「男の献立表」という料理本を刊行したり、という生き生きとした生活ぶりが皆の刺激になるようです。生活の中に自分の好きなことを織り込んで夢中になることが人生を楽しむコツのようです。
懇談に花が咲いてあつという間に時間が過ぎ、記念撮影の後、校歌を斉唱し、来年の再会を誓って散会しました。



October

光陰矢の如し、といわれる如く、7期同期会は早くも7回目を迎へ、10月19日(日)に例年通り市川グラウンドホテルで開催しました。
当日は恩師中村樺先生、鈴木元一先生、昨年が続いて遠く熱海から駆けつけてくださった宮下(湯原)信先生の3先生のご参加を得、I況などのお話しとともに、

第7回 7期同期会開催
7期E組 柴田 矩雄



次回から10月4日曜日の12時開会です。初参加大歓迎!

6. 会報 13号(2010年3月)から



7期の同期会は6クラス319名で、同期会名簿に住所不明の方があまりいません。これは佐橋省三会長を始め役員皆さんのチームワークの良さの表れです。
今年古希を迎えますが、元気に活躍している方が多いです。

7期 第8回同期会
7期B組 小倉 恒清



7. 会報 14号 (2011年3月)から

第8回同期会は昨年10月25日に例年通り市川グランドホテルで行われました。元担任の中村樗先生と鈴木元一先生がご出席くださり、お元気な先生方から我々がエネルギーを頂きました。

座席札は武藤君手作りの楊枝入れで各テーブルが決まり、今回初参加の方も、54年ぶりの再会にも関わらず、昔話に花が咲き瞬く間に仲間入りが出来ました。

参加者のスピーチは、「近況報告・自分の健康法・中学生当時に先生に怒られたエピソード・アメリカへ長期研修に行く」等々の話に盛り上がりました。

市川二中同窓会支援カンパも皆さんに快く協力頂きました。からだに優しい料理も好評で、予定していた3時間は、あっという間に楽しく過ぎてしまいました。

次回は今年10月24日(日)市川グランドホテルで行います。元気な皆様との再会が楽しみです。

7期 古希を祝して

7期 小倉 恒清

7期の第9回同期会は、平成22年10月24日(日)、サブタイトルに「古希を祝して」と謳い、市川グランドホテルで行いました。

参加者は32名と例年に比べ少し寂しかったです。参加された方は、友人同士4夫妻でハワイ7日間ゴルフ三昧、取引相手の中国の情勢を心配している経営者、1か月に15回もボランテアで飛び回っている方、紅葉の京都で再会を楽しみにしているグループ同士等々、大変お元気な皆さんです。

先生方は、毎回ご出席いただいている鈴木元一先生が、喘息のリハビリ入院でご欠席。中村樗先生お1人様が参加くださいました。中村先生は我々より一回り年上ですが、今でも大学で2講座も受講され、意欲的に体も動かされているようで、我々より元気ではつらつとしていらつしやいました。

7期同期会幹事の藤井寛子さんから、市川二中同窓会の現状報告と、賛助金の呼びかけがあり、1万4000円集まりました。また、平成21年度同窓会総会でも披露した、武藤修次さんのマジックショウは、プロ顔負けの技で皆さんを魅了させました。

平成23年は10月23日(日)に市川グランドホテルで行います。お元気な先生方と会員の皆さんとの再会を、今から楽しみにしています。



8. 会報 15号(2012年3月)から



7期同期会10回目の開催

7期 役員一同

時が経つのは早いもので、わが7期同期会の開催も10回目を迎えた。平成23年10月23日(日)12時から約3時間、楽しく賑やかな会となった。従来から毎年この時期に市川グランドホテルを会場として開催してきたが、今回は節目の年ということもあり、気分を変えてみようという意見があつて、初めて山崎製パン企業年金基金館で開催することとなった。

今年も中村樗先生にご出席いただくことができたが、何と先生は10年連続ご参加の皆勤賞である。役員、出席者大感激であった。初参加、久々参加の方が増えたおかげで、出席者は40名を突破した。

さて、会の方は開会挨拶、中村先生のご挨拶の後直ちに記念撮影を行なった。これは酔う前にまともな姿の写真を...ということではなく、会の終了時に写真を手渡そう、という配慮から始めたものである。



あとは乾杯が続いて若干の報告、その後は食事と歓談で徐々に賑やかさを増し、メインイベントの大ビンゴ大会となった。メンバー手作りの飾り物、置物、たぐさのおもちゃなど、出席者全員に賞品が行き渡る大賑わいとなった。3時間は瞬く間に過ぎたが、旧交を温めるまたとない機会となつていないことは間違いない。

名残惜しみながら力強く校歌を斉唱し、お開きとなった。次回、平成24年10月21日(日)12時、山崎製パン企業年金基金館で開催する。

9. 会報 16号
(2013年3月)から



7期 初出席者・2名 7期 高瀬 敏光

10月21日(日)山崎製パン企業年金基金会館に於て開催。出席者31名と中村樺先生。前回より少なかったが、初出席者が2名。会はたちまち昔にタイムスリップ、ビンゴにユーモラスなスピーチ等々大いに盛上った3時間でした。



10.会報 17号
(2014年3月)から

同窓会及びホームページ開設等の報告があり、カンパにご協力頂きました。ありがとうございます。後半に行われたスピーチは、各組より1人ずつマイクを持ちました。A組・鶴谷(田中)紀代子さん、B組・加藤明身さん、C組・井出行人さん、D組・高瀬敏光さん、E組・青木操さん、F組・竹本邦彦さんがそれぞれの体験や現在の活躍状況、そして思いを語ってく

私たちが還暦の年から始まった同期会も、12回目となりました。年に一度のこの会を楽しみにしていた皆さん、今回も元気な顔が揃いましたね。中村樺先生も1回目からの皆勤賞もので、元気なお姿を見せてくださいました。例年より参加者が少なめでしたが、佐橋会長の挨拶、中村先生のご挨拶、乾杯と続き、原島君の名司会に乗せられて、終始和やかな中にも活気ある雰囲気包まれました。会場の各所に話の輪が出来、いつもながらの楽しい光景から、中盤になりアトラクションの始まりです。武藤君が主催するグループのマジックが行われ、4人のマジシャンが得意の手法を見せてくれました。中村先生もゲスト出演する破目になり、大いに盛り上がりました。



れました。参加者は神妙にうなずいたりヤジったりの中で、同期の輪がまた広がったようで、あっという間に3時間が過ぎてしまいました。校歌を合唱し、田中泰介さんの手締めで無事お開きになりました。最後に記念写真を撮りました。ハイ、チーズ。また、来年も元気な顔を見せてください。今回のスナップ写真は、同窓会ホームページで見ることが出来ます(アドレは16頁にあります)。次回は、平成26年10月19日(日)開催の予定です。

11.会報 18号
(2015年3月)から



7期 13回目の同期会 7期 原島 彰男

還暦の年にスタートした7期同期会も、今年(14.10.19)で13回目となりました。出席者は、恩師の中村樺先生を含め36名でした。1年ぶりの再会に話も弾み、楽しいひと時を過ごしました。7期は6クラスで319名いましたが、現在連絡が取れるのは146名です。この中にも諸般の事情で出席の難しい人が、50名程います。それでも毎年35名前後の出席があります。中村先生は、第1回目からご出席頂いています。何時もながら歓談の輪が幾つもでき、和やかな内に校歌「須和田が丘」を歌う頃には、無邪気にはしゃぐ少年少女になっ

12. 会報 19 号(2016 年 3 月)から

7 期・第14回同期会 7期B組 小倉 恒清

10月18日(日)「山崎製パン企業年金会館」で、第14回7期同期会が行われました。我々より約一回り先輩の中村樺先生に、初回から14回連続で今回もご参加いただきました。佐橋省三同期会会長を中心とした役員の方のご努力下、一年振りに懐かしい皆さんにお会い出来ました。出席者は固定されつつありますが、参加数もあまり変わりません。皆さんとてもお元気で、楽しく中学生当時のエピソード・最近の健康管理・趣味の実績・ボランティアの活動状況等の話題に盛り上がりました。



ビンゴゲームでは中村先生が一番で上がり、出席者一同自分の願いが叶い、大喜び。私の兄(2期生)や欠席者の体調を心配してくださったり、生徒一人一人を大事にしてくださる先生の姿勢は今も健在で、感動致しました。

「二中同窓会」の活動報告が丁寧に行われ、募金活動もされました。私は二中で始めたソフトテニスを地元江戸川区で指導しています。毎年招待されている市川の大会で、昨年は二中の後輩達と対戦。後輩達の県大会での活躍等を見聞きし、大変嬉しく心強く感じました。今年も10月16日(日)にお元気な中村先生と皆さんとの再会を楽しみにしております。

13. 会報 20 号(2017 年 3 月)から

第15回 7期同期会 7期 新井 弥寿子



10月16日、記念すべき15回目を恩師中村樺先生をお迎えて開くことが出来ました。今回の会場は、市川グランドホテルのレストラン「サンフォニア」を貸し切り、例年より豪華なお料理が並びました。

E組柴田さん司会のもと、佐橋会長挨拶、A組藤井さんより同窓会について報告と続きました。中村先生のお言葉では、歩くことの大切さ等をお話しされ、十数年あとを追う私どもには、とても参考になりました。乾杯!! の合図でまわりの方々とグラスを

を合わせ、おしゃべりに花を咲かせ、各クラス代表のスピーチでは華やかな着物の女性もいらして、会場が一段と明るくなりました。同窓会へのカンパに協力する方も多くいました。

都内在住の石井さんが「御府内八十八ヶ所」について話されたことが、大変興味深かったです。

最後に高瀬副会長の手締めのところを、なんとバンザイ三唱で3時間余りの楽しかった集いはお開きになりました。

14. 会報 21 号(2018 年 3 月)から

第16回・7期同期会の報告 大谷 明夫



去る10月15日(日)、市川の山崎製パン企業年金基金會館地下1階「市川クラブ」に於いて同期会を行いました。

今年も傘寿を越されて尚お元気な恩師、中村樺先生にご参加賜り、一同合計28名、楽しい・懐かしいひと時を共有しました。

この会は還暦になった年に始まり、早いもので今回第16回を迎えました。喜寿を越しますが、益々元気で毎年の会合を楽しみにしております。

平成30年は、10月21日(日)に同じ場所で行う予定にしております。

15. 会報 22 号(2019 年 3 月)から

七期・第17回同期会

柴田 矩雄

10月21日(日)市川の山崎製パン企業年金会館に於いて17回を迎えた同期会を開催しました。今年も卒寿を越された中村樗先生をお迎えして、出席者29名でお互いに元気な姿を確認しながら、楽しい一時を過ごす事が出来ました。

佐橋会長の挨拶に始まり、中村先生の日常生活をお話し頂いたり、司会者の独断で出席者から何名かの方に日常生活や何か行動している事を披露して頂きました。中には東海道五十三次を徒歩で制覇された話や、奥様を認知症で看病された話で最期迄看取った事等々。アトラクションではピンゴゲームを実施し、役員の方が景品を用意し、空くじなして楽しみました。更に二中同窓会財政困難な為、皆様に賛助金を頂くのに何も無いのとは思い、私がポピュラー音楽のCD-Rをそれぞれ選んで頂き、差し上げました。➤



➤ 毎回出席者の方は、はるばる茨城・横浜・埼玉・千葉でも遠方の方が多く出席されていて、近在の市川在住の方が多いのにもかかわらず少ないのは残念です。

2019年は10月20日(日)に同じ場所で開催致します。若き頃の昔の友を懐かしく観て、聞いて語り合う事も脳の活性化に役立つと思い、多勢の方の出席を楽しみに御待ちしています。



14. 会報 23 号(2020 年 3 月)から

恒例のピンゴや各クラス代表のスピーチ等で楽しい時を過ごし、閉会前にいつものように校歌を斉唱しました。

今年の10月18日(日)、同じ会館の地下の「市川クラブ」でほとんどの人が傘寿となり、また多くの方々とお会いするのを楽しみにしています。

第18回 7期同期会報告 藤井 寛子

19年10月20日(日)
山崎企業年金基金
会館で、今年も中村
樗先生においでいた
き、久し振りの人も含め昨
年を上まわる34名が集いま
した。

